

勉強にフライングはありません。やったもん勝ち！

中学入学準備講座が令和8年2月1日からスタート！



来春に中学入学を控える小学6年生を対象に、中学入学準備講座を開催します。毎年開講している本講座ですが、入学前に中学5科の基本的な勉強法や効果的なテスト勉強法を学ぶ機会として、参加生にも保護者様にも毎年大変ご好評を頂いております。

そして、準備講座から中学内容をスタートさせている塾生(現中学1年生)は実際に中学の1回目のテストから素晴らしい結果を叩き出してくれています。ちなみに、昨年度の準備講座参加者の点数上位10名の結果が以下の通りです。

- Aさん 6月末定期テスト5教科494点
- Bくん 6月末課題テスト5教科483点
- Cさん 6月末課題テスト5教科483点
- Dさん 6月末課題テスト5教科478点
- Eさん 6月末定期テスト5教科477点
- Fさん 6月末課題テスト5教科474点
- Gくん 6月末課題テスト5教科468点
- Hくん 6月末課題テスト5教科461点
- Iくん 6月末総合テスト5教科458点
- Jくん 6月末総合テスト5教科458点

学校によって平均点は異なりますが、多くの中学の平均が280点～350点程度であることを考えると、その中でこのような結果を出しているのは塾生の頑張りが非常に優れていること。そして、先取りで中学内容を勉強することのメリットがお分かり頂けると思います。特に、現行の指導要領になつてから中学生が苦戦しているのは英語ですが、それに明確な理由が複数存在します。よって、自塾では中学入学後に英語で苦戦しないよう、入学準備講座ではアルファベットのブロック体、ヘボン式ローマ字からスタートし、英語の肝である主語と動詞のルールについて繰り返し勉強しま

講師紹介 私たちが親身に指導します！



キャンパス21泉教室では常勤講師3名と卒塾生を中心とした大学生講師で塾生の学習指導を行っています。卒塾生講師は塾生との年齢も近く、兄姉のように優しく接し、常任講師は子どもたちに厳しさはありながらも親身に指導に努めています。

<準備講座要項>

①初日親子ガイダンス 2月1日(日)

午前の部10:00-12:00／午後の部15:00-17:00

2月1日(日)は生徒さんと保護者さん対象に準備講座ガイダンスを実施します。ガイダンスでは講座内容よりも勉強のやり方や、保護者さんにも知って頂きたい中学生の勉強の現状についてお話しします。

※例年泉中の体育着販売と日程が重なりますので、参加可能な時間帯をお選びください。

②講座開講日時 2月～3月 ※全13回予定

毎週火曜日・金曜日 16:50-18:30

③講座内容

- ・5教科の学習法基本指導
- ・自分にあった暗記法発見！
- ・数学…正負の数／正負の数の四則計算
- ・英語…アルファベットとローマ字／Be動詞と一般動詞
- ・国語…読解練習(中学教科書本文利用)
- ・理科…植物基礎
- ・社会…世界地理基礎

④講座申込方法

裏面にあるQRコードを読み取り、公式Lineからお問い合わせ頂くか直接お電話ください。

⑤参加費用

キャンパス21初体験生特別価格 12,600円

※前年度準備講座参加生全21名の年度1回目

テスト結果(課題テスト／定期テスト／総合テスト)

★受講生平均 453点

★学年1位をはじめとする各中学学年TOP10入り 8名

※第2回テスト 塾生平均 447点

キャンパス通塾及び体験授業のご感想 ※一部抜粋



■英語教室の時から、生徒をよく見てくれているという安心感がありました。出来るようになる為の勉強の取り組み方、学習指導をして下さり有難うございます。また、勉強に取り組む姿勢が目標となるような仲間もいて、良い影響を受けて集中して学習できる環境でした。

■きっちり計画的に進めてもらい、本人の勉強の取り組み方を指導して頂きました。この夏期講習で勉強の仕方が変わったと思います。

■最初は娘が「どうしてもキャンパスに入塾したい」という理由で選ばせて頂きました。そして、ホームページ・ブログを通して塾長・先生方のお考えを拝見し、とても共感し、感動いたしました。生徒のことも保護者のことも考えて下さっていることを感じ、信頼することが出来ました。

■兄が中2～卒塾まで大変お世話になりました。厳しい等良くなっていますが、我が家には合っていると思っています。先生たちがとても親切で、丁寧だという印象で、とてもありがとうございます。まちがいないと確信しているので、弟も絶対にキャンパスへ!!とずっと考えていました。

■熱血で鍛錬した指導法は、お友達から聞いていましたが、ずっと部活一筋だったので子供から軽々と乗り越えていたと言わわれた時は、本当にびっくりし、最後まで勉強についているか半信半疑でした。しかし夏期講習に休まず参加出来たのは、あたたかい先生方のご指導と声掛けだったと思い感謝しております。

■ホームページやCampusNewsを読んで、塾長先生のお話を伺い、自分で計画的に学習を進められる様になっていくように思えました。どのように学習すれば結果が得られるのか、具体的に教えて下さることで、毎日の勉強の取り組み方を学べると思いました。一番は、子どもたちのことを大切に考えて下さっていると感じられたことです。

■学童スクールに通っているので、私が送迎しなくても通学できるのが一番の理由でした。学童の先生方も皆さん一所懸命に娘のことに応対して下さるので、キャンパスさんへの信頼もありました。

■職場同僚が、塾生の保護者でしたので、去年から毎日のように「キャンパス21はすごい！とても良いよ！」と詳しく話してくれていました。身近に通塾している子がいて心強く、迷わずキャンパスを選びました。

■個人の能力に応じて臨機応変に対応して下さる。学童との連携もあり、安心できる。学力のみではなく、人間としても成長できるよう指導して下さる。

■一番の理由は塾生ファーストで考えててくれるところ。勉強以外のこと(挨拶等)も指導してくれる点です。

その家庭学習は大丈夫？

小学生の保護者さんには、我が子の家庭学習のお手伝いをしているお父さん、お母さんも少なくないと思います。そして、多くの保護者さんが

家庭学習は何を、どのようにさせれば良いの？

と悩まれたことがあるのではないでしょうか？

学校のチャレテに合わせて漢字ドリルや計算ドリルに取り組んでいるけど、それだけで良いの？

ノートの使い方ってこれで良いの？

書店の問題集は何が良いか分からなくて…

といったご相談も、これまで何度も頂きましたが、家庭学習においても守るべきポイントがあります。例えば○付け1つとっても、

①そもそも○付けをしていない子

②あまり確認せず、ページに大きな○を1つついている子

③解答も見ずに、全問題に○をつけている子

④1問1問しっかりと確認して丁寧に○付けをしている子

と主には4パターンに分かれます。どれが理想的かと言えば、言わずもがな④です。①～③の子は、チャレテでの間違えと全く同じ間違えを家庭学習でもやってしまっている子が少なくありません。

勉強には正しいやり方がありますが、それを知らずに「ただやっているだけ」というお子さんやそれを改善したいという保護者さんはお気軽にお問い合わせ下さい。

■塾長はじめ、先生方皆様が子どもを愛してくれていることが分かります。子どもは素直に先生たちが頑張ってくれるから、自分も頑張りたいと話します。合格は目標ではあります、目標に向かって努力することの大切さを教えて頂くことがあります。最後まで受験期を乗り切った子供の未来は合格より価値があると思います。

■先生方の考え方が「とてもわかりやすい」という子どもの一言。そして何より塾長先生の丁寧な説明と指導にかける熱い思いを感じ、子どもをお願いしたいと考えました。

■上の子2人も大変お世話になっております(おりました)。今回が3人目になります。上の子たちの勧めもあり決めました。上の子の時は、他の塾もチャレンジましたが、自ら進んで通ったのがキャンパス21でした。

■先生方の考え方が素晴らしいと思います。学習面はもちろんのこと、人としてどうあるべきかという基本の部分も大変にされていると思います。

■先生が本当に子どもたちのことを考えているのが伝わってきたので、人として成長する気がしました。兄が2人いて、過去に他の塾も見てきていますが、繰り返し学習した教科は好成績でしたが、他の教科には手が回らず、失敗でした。その先生が、自分のところ以外で認めている塾はキャンパスさんだけ！と当時話していました。(笑)ので、通わせたいと思っていたました。

■数か所の塾と検討しておりました。授業スタイルが「一斉」「個別」どちらかが多い中、キャンパス21様はその両方…まさに求めている形態でした。そして何よりも先生方の熱い思いに触れ、即断即決で継続させて頂くことにいたしました。子の何かが変わりそうな予感に期待膨らむ講習でした。

■ホームページで通塾の約束を見てこれだと思いました。勉強だけでなく、人として当たり前のことを身につけてもらいたいと思い選びました。

■何と言っても指導にあたって頂く先生たちの熱意と誠意、そして、生徒の力を引き出してくれる教育方針です。前向きに取り組み始めた娘たちの姿を見るたび、感謝の念が溢れます。今後とも何卒宜しくお願い致します。

■生徒が分かるまで指導するという姿勢に、先生方の指導の責任と覚悟を感じました。

■兄妹も通っていてお世話になっていて、先生方の熱意、本当に親身になって取り組んでくれる姿を見て、キャンパス以外の塾という選択肢はなかった。

■勉強するということを楽しんで欲しいといつも思っていました。体験授業や夏期講習に参加して、授業が面白かった、先生の話が楽しかった、これからも続けたい、と前向きな姿を見せてくれたので決めました。

■先生がたの生徒に対する面倒見の良さ(できるようになるまで指導してもらえる)、点数UPにつながる自學のやり方(ノートの書き方など)を教えてもらえること。そして民心的な料金等が主な理由です。最後に、ブログから感じ取れる優吉先生の熱い心意気も気に入りました。

我が子を思う親の気持ちを…

私は塾講師として日々を過ごす傍ら、小・中学生の4人の子を持つ父として日々生活をしています。これをご覧の保護者様と同じく、我が子には…

努力ができる人間になって欲しい

人の痛みが分かる人間になって欲しい

勉強を頑張り、将来の選択肢を広くもって欲しい

誇りをもって働く仕事に就いてほしい

と切に願っています。

親のわがままですが、一父親としての正直な想いであり、その為にできることを考え、日々試行錯誤しながら我が家と接しています。そして、同じような想いを持つ親御さんは多く、だからこそ費用を捻出し、通塾させて下さる保護者さんがいらっしゃるのだと思っています。

私たちは預けて頂いた子どもたち一人ひとりとしっかりと向き合うのが務めです。宿題をやってこなければ放置せずに、やるべきことはやってもらう。提出物の期限に遅れるようであれば守るように指導し、勉強中に周囲の迷惑になるようなことがあれば必ず注意します。「厳しい」という見方もあるかもしれません、信頼頂いてお子様の学習指導を担う人間として最低限の務めだと考えているからです。

同じ立場の人間だから分かる保護者さんの想いを大切にし、同じ年代の子を持つ親だからこそ分かる保護者さんの葛藤やストレスも理解し(笑)、生徒にも保護者さんにも寄り添った関わりと指導に努めています。